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Ao vigésimo sétimo dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezoito, às quinze
horas e quarenta e cinco minutos, na sala 12 da Central de Aulas I, da Universidade
Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, situada na Av. Francisco Mota, N° 572, Km
47, BR 110, na cidade de Mossoró, sob convocação do Chefe do Departamento de
Biociências -  DBIO,  estiveram presentes os seguintes membros da Assembleia  do
DBIO: Alexandra Fernandes Pereira, Ana Carla Diógenes Suassuana Bezerra, Carlos
Eduardo Alves Soares, Daniel Cunha Passos, Emmanuel de Sousa Jereissati, Eveline
de Almeida Ferreira,  Fernanda Matias,  José Luis  Costa  Novaes,  Josivânia  Soares
Pereira, Juliana Rocha Vaez, Luciana Vieira de Paiva, Luiz Augusto Vieira Cordeiro,
Marcicleide Lima da Silva,  Maria  do Socorro Ribeiro  Freire  Nunes Cacho,  Michael
Hrncir,  Michele  Dalvina  Correia  da  Silva,  Milena  Wachlevski  Machado,  Raphaela
Vasconcelos Gomes Barreto, Rodrigo Silva da Costa, Sidnei Miyoshi Sakamoto, Vitor
de Oliveira Lunaidi.  Membros com Ausências Justificadas: Aline Fernanda Campagna
Fernandes,  Cecilia  Irene  Perez  Calabuig,  Cristina  Baldauf,  Emanuelle  Fontenele
Rabelo, Francisco Silvestre Brilhante Bezerra, Gustavo Henrique Gonzaga da Silva,
Ines  Xavier  Martins,  Isadora  Louise  Alves  da  Costa  Ribeiro  Quintans,  Leonardo
Fernandes França,  Leonardo Lelis  de Macedo Costa,  Lidiane Leal  Rocha,  Rodrigo
Fernandes e Taffarel Melo Torres. Com a seguinte PAUTA: 1. Apreciação da minuta
que  regulamenta  a  avaliação  da  aprendizagem  nos  cursos  de  graduação  na
modalidade presencial. 2. Apreciação e deliberação sobre Planos Individuais de
Atividades  Docentes  (PIADs).  3.  Apreciação  e  deliberação  sobre  projetos  de
pesquisa  submetidos  ao  departamento.  1ª  SESSÃO:  Constatado  quórum,  o
Professor Lívio Carvalho de Figueiredo deu início a reunião e seguindo a normativa
para reuniões apresentou as justificativas enviadas para ausência nesta reunião dos
docentes.  As  justificativas  para  ausências  foram  aprovadas  com  unanimidade.
Continuando, o Professor Lívio Carvalho de Figueiredo informou que não havia ata
para aprovação e sugeriu que o ponto 01 ficasse por último. Foi para votação e foi
aprovada  com  um  contrário.  Ponto  02  (agora  01): Professor  Lívio  Carvalho  de
Figueiredo apresenta  os  Planos Individuais  de Atividades Docentes (PIADs).  O
Professor Lívio Carvalho de Figueiredo põe em discussão, mas não há discussão. O
ponto 01 entra em votação e é aprovado com duas abstenções. Professor Rodrigo
Silva  da  Costa  complementa  com o  Acórdão  que  diz  que  toda  CH docente  será
publicada na página da instituição. Professora Milena Machado fala que é mais um
motivo para aprimoramento. Professor Rodrigo Silva da Costa diz que em breve será
apreciado  pelo  CONSUNI.  Ponto  03  (agora  02): Professor  Lívio  Carvalho  de
Figueiredo reforça que os projetos devem ser  emitidos via  SIGAA. Professor  Lívio
Carvalho de Figueiredo falou que o projeto da professora Eveline de Almeida Ferreira
já estava aprovado e seria retirado. Professora Eveline de Almeida Ferreira concorda.
Professor  Taffarel  Melo  Torres  apresenta  seu  projeto  e  pede  inclusão  do  mesmo.
Votação da inclusão: seis favoráveis, dez contrários e quatro abstenções, projeto não
incluído. Professor José Luís Costa Novaes fala que considerando a prova do PIBIC,
os planos de trabalho estão vinculados aos projetos cadastrados. As vigências dos
planos devem ser até julho de 2019. Os projetos devem ter data posterior de vigência.
Sem projetos para aprovar. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo fala que caso seja
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necessário se começará uma extraordinária para aprovação dos projetos.  Ponto 01
(agora 03): Professor Lívio Carvalho de Figueiredo passa a palavra para a professora
Luciana Vieira de Paiva. Professora Luciana Vieira de Paiva explica as instâncias em
que a minuta já passou. E que devido à importância ela voltou para discussão. Fala
ainda que deve ser posto no documento as sugestões. Professor Lívio Carvalho de
Figueiredo  e  professora  Luciana  Vieira  de  Paiva  apresentam  a  minuta  e  coletam
sugestões. Proposta Art. 5º. Parágrafo único. Votação: quinze foram favoráveis e dois
se abstiveram. O Artigo quinto foi mudado. Outra sugestão foi sobre o termo “prova” no
Artigo sexto. Foi votado retirar o termo “prova” e substituir pelo termo avaliação. Foi
aprovado retirar os exemplos do parágrafo um do artigo sexto com três abstenções e
dois contrários. Comentaram sobre o artigo nono parágrafo único. O artigo décimo foi
aprovado com treze favoráveis a que permanecesse como esta. Professora Eveline de
Almeida  Ferreira  propôs  uma  segunda  sessão  da  reunião.  Votação  da  segunda
sessão:  os  doze  presentes  aprovaram  com  unanimidade.   O  Colegiado  decidiu
proceder a discussão em 2ª SESSÃO marcada para o dia primeiro de março de dois
mil e dezoito às quinze horas e quarenta e cinco minutos no auditório do Centro de
Ciências  Biológicas  e  da  Saúde  –  CCBS  I,  considerando  a  seguinte  pauta:
Apreciação da minuta que regulamenta a avaliação de aprendizagem nos cursos
de graduação na modalidade presencial. 2ª SESSÃO: Professor Lívio Carvalho de
Figueiredo inicia a partir do Art. 12: Depois de discutir casos os professores tentam
reunir duas propostas que alcancem os outros tipos de avaliações. Para avaliações
escritas... Para outros tipos de avaliações (minunciar)... Professora Luciana Vieira de
Paiva  questiona se  tem sugestões para  outras avaliações.  Professor  Taffarel  Melo
Torres fala que: 1º deve dividir em ativos presenciais ou não. 2º que se criem outros
artigos com critérios para as outras avaliações. Professora Luciana Vieira de Paiva
argumenta  que se condicionar  a  reavaliação as  outras  avaliações será  necessário
gravar. Professora Eveline de Almeida Ferreira e Professora Marcicleide Lima da Silva
argumentam que se deve abranger  quanto a recorreção e incluir  avaliação escrita
como caso. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo põe em votação a alteração do art.
12. Altera: 4 Não altera: 5 Abstenção: 0 Total: 9 presentes. Propostas de redação do
art. 12. Professora Eveline de Almeida Ferreira / Professora Raphaela Vasconcelos
Gomes Barreto. No caso especifico de avaliações escritas: professor Carlos Eduardo
Alves Soares argumenta contra os parágrafos constantes. Os prazos de e abertura e
tramitação  foram  alterados  para  três  dias.  Sobre  a  tramitação  geral  do  processo
professor Carlos Eduardo Alves Soares argumenta que o processo passe previamente
pelo aluno antes de ir a banca. Professor Luiz Augusto Vieira Cordeiro sugere que
haja, após a correção do professor, o coordenador seja um mediador antes que se
comunique  a  banca.  Professora  Luciana  Vieira  de  Paiva  fala  que  este  seria  o
parágrafo  1º  do  art.  12.  Professor  Lívio  Carvalho  de  Figueiredo  questiona  a
assembleia sobre propostas. Sobre os prazos, a assembleia tenta verificar em 3 dias
para cada etapa e inserem prazo para encaminhamento do docente para a banca. A
assembleia altera a fórmula: MP= __∑xi__
                                                              n
Artigo 17
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Votação: Média ≥ 5 = 4 pessoas
Média ≥ 6 = 2 pessoas
Abstenções = 1 pessoa
Total = 7 pessoas.
 
O Professor Lívio Carvalho de Figueirêdo agradeceu aos presentes. Para constar, eu,
João Abner Santos Bezerra Assistente em Administração do DBIO lavrei a ata desta
reunião, cuja lista de presença segue publicada na página do departamento.
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